

ABSTRAK

Kahfi Hizbullah : Hubungan Pola Asuh Orangtua dengan Kepribadian Big Five pada Remaja Binaan Karisma Institut Teknologi Bandung

Remaja binaan Karisma ITB merupakan remaja yang mendapatkan pembinaan baik secara keilmuan maupun kepribadian yang dilakukan seminggu sekali dan bertempat di sekitaran Mesjid Salman ITB. Setelah di masukkan ke Karisma ITB, sebagian orangtua remaja mengeluhkan mengapa anak-anak mereka tidak menunjukkan kepribadian yang mereka inginkan, tanpa mengetahui apakah pola asuh juga berperan dalam membentuk kepribadian anak-anak mereka, sedangkan sebagian orangtua lainnya berkeyakinan bahwa pola asuh memegang peranan penting dalam membentuk kepribadian namun mereka tidak mengetahui pola asuh seperti apa yang baik yang bisa membentuk kepribadian sesuai dengan apa yang mereka harapkan. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara pola asuh orangtua dengan kepribadian *big five* pada remaja binaan Karisma ITB. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan desain korelasional. Dengan populasi berjumlah 300 orang, peneliti mengambil sampel sebanyak 75 orang. Instrumen yang digunakan untuk mengukur kedua variabel adalah skala *The Parental Authority Questionnaire* dari Buri (1999) dan skala *Big Five Inventory* dari John dan Srivastava (1999) yang telah diadaptasi ke dalam bahasa Indonesia. Hasil menunjukkan bahwa terdapat korelasi positif antara pola asuh *authoritarian* dengan kepribadian *big five* yaitu *neuroticism*, dan berkorelasi negatif dengan *extraversion*, *agreeableness*, *conscientiousness*, dan *openness* dengan P_{value} lebih kecil dari alpha atau $0.000 < 0.05$. Pola asuh *authoritative* berkorelasi positif dengan *extraversion*, *agreeableness*, *conscientiousness*, dan *openness*, serta berkorelasi negatif dengan *neuroticism*, skornya P_{value} lebih kecil dari alpha atau $0.000 < 0.05$ sedangkan pola asuh *permissive* berkorelasi dengan kepribadian *openness* dengan P_{value} lebih kecil dari alpha atau $0.000 < 0.05$.

Kata kunci : remaja, Karisma ITB, pola asuh orangtua, kepribadian *big five*